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パリ日本人学校 ３年 A 組 学級通信 

担任 髙橋 ひとみ   parinichi.takahashi6@gmail.com 

２０２５年２月７日  第３５号 

パリ日フォーラム 頑張りました！ 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 １時間目 ２時間目 ３時間目 ４時間目 ５時間目 ６時間目 ７時間目 下校時刻 

１０日（月） 英語 技術 外会話 理科 数学 社会  １５：４０ 

１１日（火） 理科 国語 英会話 美術 英語 数学  １５：４０ 

１２日（水） 社会 数学 英語 理科 社会 道徳  １５：40 

１３日（木） 国語 技術 理科 英会話 音楽 理科  １5：４０ 

１４日（金） 数学 理科 技術 数学 英語 学活  １５：４０ 

２月 10日（月）～２月 14日（金）の予定 

西村謙吾さん 「世界中の人々が安心・安全な暮らしを

手に入れる方法」 

①私たちは様々な側面から平和に対してトピックをあげ

て話し合った。この経験から視野を広げることができ

た。 

②本当に自分の解決策は実現可能かどうか？本当に

安心・安全な暮らしとは衣・食・住・治安だけで叶うもの

なのか。 

岩本陽太さん 「飢餓はなぜなくならないのか」 

①１年間調べたことで深くそのことについて知ることができ

た。飢餓という難しいテーマだったけれどそのことを簡潔

にみんなに説明できたかなと思うので自分自身結構満

足する発表になった。 

②なぜ飢餓の人数はたくさん減らないのか？医療がしっか

り発達しているし食料も輸入できる環境なのに… 

星 成達さん「スポーツ＝平和の象徴 なぜそう言われてる？」 

①フォーラムを通じて自分なりの平和について考えるこ

とができて良い機会になった。 

②スポーツで平和になった実例は？ 

 

岩沢りんさん 「国旗に隠された歴史」 

①自分で生活していただけでは考えなかったこと、分から

なかった視点を知ることができた。 

②日本においての旗の意味 

萩原茉結子さん 「世界の自由度」 

①「平和」というのは人によって変わるし、人によって違う。 

②一つの情報を信じ込まないで、もっと時間をかけて色々

と調べていきたい。 

早瀬結彩さん 「国境なき医師団の給料」 

①平和という大きな題目から難しそうだなと思っていた

が、考えさせられた。 

②現役の医者は給料のことをどう思っているのか。 

パリ日フォーラムでは、自分の考える平和について発表し、みんな

でそれぞれのテーマについて話し合いを深めることができました。探

究学習を通して、新たな疑問や課題を見出すだけでなく、分かりや

すく伝える力や話し合いを進める力も高まったと感じています。 

３年生のみなさん、発表と司会進行、お疲れさまでした！ 

みんなの振り返り①１年間の【平和】学習を通して ②新たに生まれた疑問 


